

## Premian seis trabajos pinareños en el concurso Los niños, las niñas y los adolescentes

Category: Educación

Published: Thursday, 14 February 2019 15:19

Written by Ana María Sabat González

Hits: 8965



Seis trabajos de pioneros pinareños resultaron seleccionados ganadores del Concurso Nacional “Los niños, las niñas y los adolescentes en el tránsito”, convocado por la Dirección Nacional de Tránsito, el Ministerio de Educación y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

De municipio de Minas de Matambre fueron premiados en la especialidad de dibujo las alumnas Elizabeth González García, de la escuela primaria Roberto Amarán y Jennifer Corvea Miranda, del plantel Roberto González Coro.

Consolación del Sur obtuvo tres premios con el dibujo de Ismael Arastía Galán, del Centro Mixto XX Aniversario, y con las maquetas de Yamil Jesús Pérez González y Miselaymi Gómez Torres, alumnos de las secundarias básicas Ignacio Agramonte y Catalina Valdés, respectivamente.

También fue laureado en la especialidad de maqueta el pionero Humberto Luis Reinoso López, de la escuela Antero Fernández, de San Juan y Martínez.

A los estudiantes se les hará entrega del premio en el matutino de cada centro educativo, con la presencia de sus padres, oficiales de tránsito o de la Policía Nacional Revolucionaria y de metodólogos de las Direcciones Municipales de Educación.